

NOTA DE PRENSA N° 070 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

PROREGIÓN DENUNCIARÁ A BETOSCAR SERVIS POR APROPIACIÓN ILÍCITA DE VEHÍCULOS



Ante declaraciones difamatorias de la representante del taller de mecánica Betoscar Servis, Milagros Gaona Villegas contra el Proregión por una supuesta deuda por la reparación de 6 vehículos, César Flores Berrios, jefe de sostenibilidad de Proregión, anunció que "la deuda es de las empresas DESSAU y NJS, y no de Proregión".

Dichos vehículos fueron adquiridos por las citadas empresas para realizar trabajos en los proyectos de saneamiento y electrificación, una vez concluidos dichos trabajos las empresas DESSAU y NJS tenían que transferir los vehículos totalmente operativos a Proregión.

Durante el proceso de transferencia, como consta en acta de noviembre de 2013, "los vehículos presentaban un aparente desgaste propio del uso en los programas (saneamiento y electrificación), se determinó que se lleve dichos vehículos a un taller especializado a fin de obtener opinión técnica respecto de su operatividad, comprometiéndose el CONSULTOR asumir los gastos de su reparación total".

César Flores, reiteró que "Proregión no le adeuda un sol al taller de mecánica Betoscar Servis, los gastos de reparación de los 6 vehículos que están en dicho taller es de responsabilidad de la empresas DESSAU y NJS, ellos tienen que asumir los gastos porque los vehículos deben estar totalmente operativos al momento de la recepción por la institución.

La titularidad de los 6 vehículos a nombre de Proregión se regularizó en setiembre del 2015 de 3 camionetas y en diciembre del 2016 de las 3 restantes, fechas que DESSAU y NJS debió



entregar las unidades móviles totalmente operativas, pese a reiteradas peticiones la empresa Betoscar Servis se negó en entregar los vehículos a pesar que ya se había cancelado más de 20 mil soles”.

César Flores anunció que denunciarán a la representante del taller de mecánica Betoscar Servis, Milagros Gaona Villegas, por apropiación ilícita de los vehículos de la entidad del estado.

Cajamarca, 08 de febrero de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA